C7
Le présent des verbes irréguliers

	Aller
	Faire
	Dire 
	Venir 
	Voir 
	Pouvoir 
	Prendre

	Je vais
	Fais
	Dis
	Viens
	Vois
	Peux
	Prends

	Tu vas 
	Fais
	Dis
	Viens
	Vois
	Peux 
	Prends

	Il/elle/on va 
	Fait
	Dit
	Vient
	Voit
	Peut
	Prend

	Nous allons 
	Faisons
	Disons
	Venons
	Voyons
	Pouvons
	Prenons 

	Vous allez
	Faîtes
	Dites 
	Venez
	Voyez
	Pouvez
	Prenez

	Ils/elles vont
	Font
	Disent
	Viennent
	Voient
	Peuvent
	Prennent




· Les seuls verbes à avoir une terminaison au présent en –ts ; -ts ; -t sont les verbes battre et mettre ainsi que leurs dérivés (combattre, promettre, remettre, démettre, abattre…). Leur pluriel est régulier en –ttons, -ttez, -ttent.

Ex : je bats, tu promets, il remet, nous combattons, vous mettez, ils abattent.
